

Mittwoch, 13.10.2010 - Besichtigung Kleines Hofcafé in Nienhagen

Bei erstklassigem Herbstwetter machten sich die Radler auf den Weg nach Nienhagen. Die Radtour führte über die ehemalige Bahntrasse. Einige bevorzugten die Anfahrt mit ihren Autos. Bäckermeister Manfred Stremmel begrüßte alle. Dann zeigte er uns in kleinen Gruppen seine Backstube und das Eislabor. Besonders beeindruckend waren die modernen Maschinen, die auf kleinstem Raum eine komplette Backstube ermöglichen. Unter dem gemütlichen Schauer befindet sich der holzbefeuerte Backofen. Den leckeren Kuchen hatte er kurz vorher in diesem Ofen abgebacken. Als wir dann Kaffee tranken und uns den Blechkuchen in 3 verschiedenen Sorten bis zum Satt werden munden ließen, wurde in dem Ofen Brot gebacken. Einige von uns nahmen diese Brote gleich mit. Krönender Abschluss war dann das frisch zubereitete Vanilleeis im Waffelhörnchen, das er uns spendierte, es schmeckte vorzüglich.

Elma Teichert